

Sociedad

Juegos, teatro, depotes, catas, mercadillo o bolillos, entre otras citas

Variada Semana Cultural en Cózar

Redacción

Del 15 al 19 de agosto la localidad de Cózar celebró la XXVIII Semana Cultural, con un programa repleto de actividades para todos los públicos, como juegos de petanca para mayores, fiesta de espuma y espectáculo teatral para los pequeños, ruta en bicicleta, cata de vinos y un mercadillo local, en el que las asociaciones salieron a la Plaza del Cristo para vender a los paisanos una gran variedad de artículos de fabricación propia y elaborados por ellos mismos de una forma totalmente artesanal.

La semana arrancó con la celebración del tercer Encuentro de Encajeras de Bolillos 'Villa de Cózar', en la que se dieron cita alrededor de 80 bolleras llegadas de distintos puntos de la comarca que, concentradas en la Pista Municipal, mostraron a los paisanos y visitantes la realización de esta labor artesanal. El encuentro concluyó con una comida de grupo en un local de la localidad.

Toque festivo

Cabe referir por último que durante estas jornadas tampoco faltaron los fuegos artificiales y los espectáculos nocturnos, para dar el toque festivo a estos días.



Bódegas Tíkalo dejó buen sabor de boca en un curso de cata

Redacción

Este pasado 6 de octubre finalizaba el curso de cata y servicios del vino, que ha tenido una duración de 40 horas. Para cerrar, el profesor encargado de impartir el curso, el enólogo y sumiller Félix J. Delgado, organizó una visita a las bodegas Tíkalo, en el término municipal de Torre de Juan Abad. Se ponía así el broche final al curso iniciado el 20 de septiembre.

Durante esta iniciativa, los alumnos han adquirido conocimientos de las diferentes variedades de uva, la vinificación de los tintos, blancos, rosados, crianzas, espumosos, gasificados, dulces y generosos. Las zonas geográficas de producción, conservación y mo-

mento óptimo de consumo además de las fases de la cata del vino y el servicio de maridaje.

A lo largo de las diferentes jornadas, los alumnos tuvieron ocasión de experimentar probando varios tipos de vino sabiendo identificar si está equilibrado y si está en buenas condiciones de ser consumido, a través de las diferentes fases de la cata.

El curso, promovido por la Mancomunidad Campo de Montiel 'Cuna del Quijote' se desarrolló en la Cooperativa de Cózar y aprovechando que se encontraba ya en plena campaña de recolección de la vendimia, su enóloga enseñó todo el recorrido de la uva, explicándonos también el funcionamiento de las diferentes maquinarias.



Albaladejo busca fotografías de su pasado

Redacción

El Ayuntamiento de Albaladejo, a iniciativa de su Archivo Municipal, tiene la intención de ampliar su fondo fotográfico, que consta a día de hoy de 70 fotografías antiguas, digitalizadas, donadas por los ciudadanos del municipio en 2004. Con el objetivo de preservar el recuerdo, el Archivo Municipal desea disponer de fotografías antiguas relacionadas con el municipio, ya sean de familias, fiestas, carnavales, oficios, paisajes urbanos y rurales, costumbre, tradiciones, etc.

ALBALADEJO • Durante todo el mes de agosto en la Escuela de Verano los alumnos no sólo repasaron lo que se estudió a lo largo del curso, sino que también aprovecharon para llevar a cabo actividades culturales más lúdicas como música, dibujo, juegos populares, ajedrez...



TORRE DE JUAN ABAD • El delegado de Salud y Bienestar Social en la provincia de Ciudad Real, Ricardo Ruiz, acudió a la entrega de premios del VII Campeonato Comarcal de Petanca celebrado en Torre de Juan Abad, organizado por la Federación de Mayores y Jubilados del Campo de Montiel.

Inundaciones en Pakistán Necesitamos tu ayuda. 902 22 22 92 | www.cruzroja.es  **Cruz Roja**